

Betreff: Wellenreiten

07.04.04

Antrag

Das Baureferat wird gebeten zu prüfen, ob der Bau einer "stehenden Welle" zum Zwecke des Wellenreitens, im Bereich des Kanals der Floßlände realisierbar ist.

Begründung: München ist die Hochburg des Flusssurfens in Europa und weit über die Grenzen hinaus für seine Wellen (der Eisbach, die Floßlände) bekannt. Das Wellenreiten, ein Sport der schon über 30 Jahre in München ausgeübt wird, erfreut sich steigender Beliebtheit. Wellenreiten ist eine Sportart, die keinerlei Geräte oder Maschinen benötigt, lediglich Wasserkraft und vermutlich auch deshalb Jung und Alt gleichermaßen begeistert. Die Realisierung einer neuen Welle an der Floßlände würde den derzeitigen Bedarf der Wellensurfer an dieser Sportmöglichkeit abdecken und helfen, München weiterhin als Hochburg des Flusssurfens zu erhalten.

Fraktion B 90 / Die Grünen - rosa liste

Initiative:

Jutta Koller